

# europa press

## 'Canarias, 1.500 km de Costa' cifra en 17 las muertes por ahogamiento hasta junio, un 29% menos que el año anterior



Junio, mes récord del año en número de accidentes acuáticos en las costas canarias - CEDIDO POR CANARIAS, 1.500 KM DE COSTA

LAS PALMAS DE GRAN CANARIA, 1 Jul. (EUROPA PRESS) -

'Canarias, 1.500 km de Costa' ha cifrado en 17 las muertes por ahogamiento registradas en las islas durante los primeros seis meses de 2020, lo que supone un 29% menos que en el mismo periodo del año anterior, cuando hubo 24 fallecimientos.

Según informa la plataforma para la prevención de ahogamientos auspiciada por el Cabildo de Gran Canaria, colaboradora oficial de ADEAC-Bandera Azul España y que cuenta con el apoyo del Gobierno de Canarias; pese a esta caída, en junio unas 35 personas sufrieron un accidente en el medio acuático.

La mortalidad mensual en las costas e instalaciones acuáticas de las islas se sitúa en una media de 3,4 bañistas, cifra inferior al año anterior que registró 4 al mes; a 2018 (3,7 al mes) y muy por debajo de 2017 (una media de 7 al mes).

En este sentido, la campaña audiovisual ha destacado que el 80% de los accidentes acuáticos se produjeron cuando ondeaba la bandera roja o el estado del mar representaba un peligro para el bañista.

### **UNAS 93 PERSONAS HAN SUFRIDO UN ACCIDENTE ACUÁTICO EN 2020**

Por otro lado, el número total de afectados en el entorno del Archipiélago canario en los seis primeros meses de 2020, incluidos los 17 fallecidos, alcanza las 93 personas, desglosadas de la siguiente manera: Críticos (6),

Graves (13), Moderados (21), Leves (11), Rescates (23), Accidentes Acuáticos (15) ya contabilizados y Otros (2).

Además, de los ahogamientos mortales, el 82% se correspondieron con varones, por el 18% mujeres; mientras que por islas, la mortalidad es la siguiente: Gran Canaria: 7 fallecidos; Tenerife, 3; Fuerteventura, 2; La Palma, 2; Lanzarote, 1; El Hierro, 1; y La Gomera, 1 fallecido.

Mientras, el 88% de los fallecidos identificados entre enero y junio fueron extranjeros de hasta 6 nacionalidades diferentes: Alemania (4), Noruega (1), Suecia (1), Suiza (1), Hungría (1) y China (1).

Las playas continúan siendo el entorno en que más siniestralidad con resultado fatal se produce, con el 63% de los casos, seguido de puertos y zonas de costa (27%), piscinas naturales (7%) y piscinas (3%).

Finalmente, por actividad, el 70% de los fallecidos eran bañistas, pescadores (12%), submarinistas (6%) y deportes acuáticos (6%), correspondiendo el 6% al capítulo de otros.